

Inicio = ACTUALIDAD = Precio de la gasolina se mantendrá estable

ACTUALIDAD

## Precio de la gasolina se mantendrá estable

Por **Carolina Argüello Cruz** - 31 de Agosto del 2019 219

Compartir en Facebook Compartir en Twitter

Publicidad Actualidad



A partir de mañana sube el precio de la gasolina en Colombia.

Por sexto mes, en lo corrido de 2019, el precio de la gasolina no tendrá incremento. Entre tanto, el precio del diésel subirá \$93 pesos, en promedio, para las 13 ciudades principales.

Aumenta mezcla de biocombustibles en diésel del 10 al 12%.

El Gobierno Nacional le sigue apostando a combustibles más limpios: el Ministerio de Minas y Energía, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural expidieron la resolución 40666, que aumenta del 10 al 12 por ciento la mezcla de biodiésel en combustibles líquidos, para uso en motores diésel, a partir de este domingo primero de septiembre.

La medida que fue establecida por la Comisión Intersectorial para el manejo de biocombustibles, conformada por los ministerios de Minas y Energía, Ambiente y Desarrollo Sostenible, Agricultura, Transporte, Comercio Industria y Turismo y el Departamento Nacional de Planeación, busca reducir las emisiones de material particulado y de gases efecto invernadero, contribuyendo a una mayor protección del medio ambiente y a mejorar la calidad del aire.

La decisión se ajusta al objetivo del Acuerdo de París, en el cual Colombia se comprometió a reducir las emisiones de gases efecto invernadero en un 20% frente a las proyectadas para el año 2030 con respecto al año 2010, e igualmente se enmarca en la Política Nacional de Cambio Climático.

La resolución contempla un tiempo de transición para las estaciones de servicio que se abastecen de las plantas mayoristas, las cuales contarán con el término de quince (15) días calendario, a partir de la entrada en vigencia de la medida, para distribuir el ACPM que se encuentre almacenado en sus tanques y que no cumpla con el nivel de mezcla de biodiesel al 12%.

### Comentarios

Compartir Facebook Twitter Me gusta 139 Tweet

Artículo anterior

Artículo siguiente

¡Siguen sumando victorias!

La verdadera recompensa

Te recomendamos leer:

ACTUALIDAD

### Asesinan a candidata a la alcaldía de Suarez, Cauca y a...

Redacción Web // LN - 2 de Septiembre del 2019

La candidata a la alcaldía del municipio de Suarez, Cauca, Karina García Sierra, fue asesinada junto a cinco personas que la acompañaban. Al parecer...